

Vendredi 29 mars - Bonsoir,

Nous sommes très surpris d'apprendre qu'une visite du site d'implantation de l'usine HyVence était prévue.

Pas de chance pour tous ceux qui voulaient le visiter et entendre le discours de Geosel-HyVence s/place ... Nous apprenons ici que les inscriptions sont closes alors que la population et moi-même n'avons pas été informés de cette possibilité. (Voir prise écran ci-dessous)

Nous sommes le 29 mars, le débat public n'a pas commencé et la réunion d'ouverture au public aura lieu le 2 avril à 18h.

Aucun document de concertation n'en fait état, ni la synthèse, ni le dossier complet.

**Question 1** : Quel a été le canal d'information utilisé par Geosel-HyVence pour informer les personnes qui ont pu s'y inscrire ?

**Question 2** : Geosel-HyVence et les garants envisagent-ils de renouveler cette visite pour permettre aux intéressés d'être informés ?

Cordialement,

R. MEUNIER

<https://www.golfedefos.fr/projets/hyvence-geosel-lavalduc-hydrogene-energie-solaire-photovoltaïque>

